

平成25年南房総市教育委員会第8回定例会会議録

1 日 時 平成25年8月20日(火) 午後3時開会～午後4時50分閉会

2 場 所 南房総市役所丸山分庁舎 2階第2会議室

3 出席委員 委員長 小林安生 委員 小宮忠
委員 大胡晴美 委員 庄司美佳
教育長 三幣貞夫

4 出席職員 教育次長 高木忠一 参事 鈴木智
教育総務課長 川名一嘉 子ども教育課長 田原澄江
学校再編推進課長 長居俊孝 生涯学習課長 宇治原洋一
書記 教育総務課課長補佐 川名勝徳
〃 教育総務課課長補佐兼係長 庄司武史

5 開 会 小林委員長が開会を宣言

6 会議録署名人の指名 小林委員長が庄司委員を指名

7 会議録承認 平成25年7月17日開催の第7回定例会会議録について承認

8 議 事

(1) 報告事項

① 教育長報告

三幣教育長が教育委員会委員に対する情報提供を積極的に行っていくこと、富山中学校女子剣道部が団体で県大会で優勝したこと、8月22日にはベルギーを訪問している中学生が帰国し、市内等での交流事業を行うことについて説明・報告

② 各課報告

ア 川名教育総務課長が千倉中及び丸山中屋内運動場バスケットコート改修工事、嶺南中学校教室棟増設工事設計及び工事管理業務委託、仮称千倉幼稚園敷地境界確定測量業務委託、富浦小学校外構安全対策工事、朝夷学校給食センター屋根改修工事に係る入札、第4回学校等訪問、市中学生がベルギーを訪問中であることについて報告・説明。

- イ 田原子ども教育課長が第2回特別支援教育支援員会議、第2回特別支援コーディネーター会議、第3回小学校英語指導者研修会、第2回教務主任会議、算数・数学科担当者研修会、県総合教育センター出前講座、第5回事務職員会議について報告・説明。
- ウ 長居学校再編推進課長が第15回和田地区学校再編検討委員会、第13回丸山地区学校再編検討委員会について報告・説明。

(2) 議決事項

- ① 議案第52号 議会の議決に付すべき契約について

川名教育総務課長から資料に基づき説明があった。

小宮委員 今回の補正は作業員単価の高騰によるものということだが材料が高騰した場合なども同様か。

高木教育次長 契約書の中に変更があった場合は話し合いで変更ができることとなってい
る。今回は単価の見直しについて国県から通知があり、それに対して請負業者から見直
しの申し込みがあったものです。

小林委員長 業者の値上げの要求単価と補助金申請等に使用する単価の差はどうなるのか。

高木教育次長 建設業用の統一の単価表があるので、業者の見積単価と行政の見積単価は
あまり変わらないと思います。

質疑後、全会一致で承認された。

- ② 議案第53号 契約の締結に対する意見の聴取について

川名教育総務課長から資料に基づき説明があった。

小宮委員 増えた理由は先ほどと同じですか。

川名教育総務課長 そうです。

質疑後、全会一致で承認された。

- ③ 議案第54号 平成25年度南房総市一般会計補正予算（第5号）案に対する意見の
聴取について

川名教育総務課長、長居学校再編推進課長、田原子ども教育課長から資料に基づき説明が
あった。

庄司委員 八東小学校については地盤が弱いと聞いたことがあるが。

三幣教育長 安定した地盤まで24mの杭を通す工法があります。建屋も平屋であれば地
盤に対する影響も変わると思います。いずれにしても、弱い地盤であればそれに対応し
た工法を取ります。

小宮委員 スクールバスの購入についてですが、嶺南中学校のスクールバスとして大型1台、中型1台の購入ということで、主に和田地区の生徒のためということですが、丸山地区の生徒はどのように通学していますか。

川名教育総務課長 自転車と混乗バスで通学しています。

小宮委員 通学支援部会から出された要望はどの程度くみ取られているのか。

川名教育総務課長 バスについては和田地区に大型バス1台、北三原・南三原地区に中型バス1台で合意しております。

小宮委員 要望は全て通っているということですか。

鈴木参事 部活動に関する通学支援について協議中です。

大胡委員 丸山地区では混乗バスを利用しているということだが、費用はどうなっているのか。

庄司教育総務課長補佐 通学に関する利用は無料です。

小宮委員 大型バスの定員は何人ですか。

川名教育総務課長 60人です。

小宮委員 和田地区は60人で乗れるのか。

川名教育総務課長 現在の中學1・2年生と小学校6年生の数からすると乗れます。

小林委員長 富浦幼保一体化施設整備事業の実施に際して八東小学校の体育館を解体するということですが、地域の方にとって地域の体育館という思いがある、解体するにあたって、八東地区の皆さんにどう対応していくか。

川名教育総務課長 新しい施設を建設するにあたって、土地を有効活用するためにも解体しなければならないと考えています。地域の皆様にはその辺のことを説明していきたい。

小林委員長 学校の前に道路が通っていて土地を広げることは難しいと思いますが、八東地区の皆さんには上手に説明を行ってください。

小宮委員 現在の富浦幼稚園と富浦保育所は過日の学校等訪問の際に見させていただきましたが、だいぶ傷んでいるようです。新しい施設を建設するとなると現在の施設は応急処置のみということですか。

川名教育総務課長 そうです。将来的には取り壊すことになろうかと考えています。

質疑後、全会一致で承認された。

9 その他

川名教育総務課長から中学生ベルギー交流事業について報告・説明があった。

長居学校再編推進課長から千倉地区と丸山地区で行われる閉校・閉園行事の日程について、

丸山・和田地区再編検討委員会における小学校建設予定地選定の進捗状況について報告・説明があった。

鈴木参事から高温注意報が出た際の学校の対応について報告・説明があった。

10 閉　　会 小林委員長が閉会を宣言

第9回定例会を9月24日(火) 午後3時に開催することで決定した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

平成25年9月24日

南房総市教育委員会 委員長 小林 安生

南房総市教育委員会 署名人 庄司 美佳

南房総市教育委員会 書記 庄司 武史